

Achtung! — Panne!

Sand mitnehmen!

In einer Zeit, wo Regen und Frost vorherrschen, sollten Sie nie vergessen, in Ihrem Wagen einen kleinen Beutel mit Sand oder Asche mitzuführen, denn es kann leicht der Fall eintreten, daß Ihr Fahrzeug plötzlich infolge Glätte nicht mehr recht von der Stelle kommt. Vor allem, wenn Sie eine Garnitur schon ziemlich abgefahrener Reifen benützen, müssen Sie darauf streng achten!

Ihr Wagen springt schwer an?

Dann sehen Sie doch einmal nach, ob Sie nicht vergessen haben, bei der kalten Jahreszeit die Düse Ihres Vergasers auszuwechseln. Jeder moderne Vergaser hat eine kleine und eine größere Düsenöffnung. Die kleinere Düsenöffnung ist für den Sommer und warme Temperaturen, die größere für den Winter und die kalte Jahreszeit berechnet. Nützt das jedoch auch nichts, dann müssen Sie Ihren Motor wärmer halten. Also, wenn Sie den Wagen lange stehen lassen, gut zudecken!

Kurzschluß!

Ist sehr unangenehm. Gewöhnlich geht das Licht aus und der Motor springt nicht mehr an. Die meisten Automobilisten haben vergessen, eine Reservesicherung mitzuführen. Was soll man machen? — Sehr einfach: Gehen Sie ins nächste Schokoladengeschäft, oder ins nächste Wirtshaus, und kaufen Sie eine Tafel Schokolade, die in echtes Stanniolpapier gehüllt ist. Das Stanniolpapier nehmen sie, zerreißen es und formen eine kleine Kugel, oder ein kleines Stängchen daraus. Diese Reservesicherung passen Sie statt der durchgebrannten ein. Nun können Sie wieder losfahren.



Auch damit,
lieber Autler,
kannst du fahren!